

SG Essen-Schönebeck III. – Holsterhauser SV I. 5:2 (2:1)

Aufstellung: Scholle – Adelskamp – Schuster – Schäfers – Özbakir (Haj Jasem) – Henning – Galuska (Pohlhaus) – Schrandt – Schlüter – Owusu Mensah (Weißelburg) - Förster

Tore: 2x Henning, Özbakir, Galuska, Owusu Mensah

Am heutigen Sonntag ging es für unsere Mannschaft gegen den Tabellenletzten Holsterhauser SV. Ein immens wichtiges Spiel für uns, denn nach der Niederlage zuletzt gegen Türkiyemspor II war es wieder an der Zeit 3 Punkte zu holen, wenn man dem Abstiegskampf weiter auf Abstand halten will. Wir begannen die Partie recht verhalten und konnten nicht an die letzten Leistungen anknüpfen. Stattdessen passten wir uns dem Gegner mehr und mehr an. Nach einem Einwurf und einer Unachtsamkeit im eigenen 16 Meter Raum konnte Holsterhausen zum zwischenzeitlichen 1:0 einschieben. Doch noch vor der Pause konnten wir die Partie zu einem 2:1 Zwischenstand durch Tore von Zafer und Sascha drehen.

In der Halbzeit angesprochen, wollten wir wieder mehr und mehr zu unserem Spiel finden und Ball und Gegner laufen lassen. Das gelang uns in der Anfangsphase in Halbzeit 2 auch recht gut. Bis zu dem Zeitpunkt, als Holsterhausen mit einem Sonntags-Freistoßtor zum 2:2 Ausgleich traf. Jetzt war Moral gefragt und die zeigte unsere Mannschaft stellenweise auch. Maurice Galuska, Zafer und Sascha waren es dann, die zum sehr wichtigen 5:2 Erfolg erhöhten und den wichtigen 3er eintüteten. Ärgerlich ist, dass Matthias Schrandt wegen Nachtretens mit rot vom Platz geflogen ist. Matthi wird uns vermutlich 2 oder mehr Spiele fehlen.

In den kommenden Wochen müssen wir weiter hart arbeiten und wieder an den Leistungen der Vorwochen anknüpfen. Denn mit Tura 86, Tusem Essen II, Ballfreunde und Al-Arz warten noch 4 harte Brocken auf uns. Aktuell haben wir 6 Punkte auf den Relegationsplatz Vorsprung, der sich aber schnell wieder egalisieren kann.